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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ ゴミ集積・回収

全般について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)  資源回収について 

ア 本町の二ヵ所の資源回収ステーションの

閉鎖はどのようなエビデンスに基づき閉鎖

したのか尋ねる。 

イ アに関する住民からの問い合わせや苦情

の件数と内容はどのようなものがあったの

か、又、尾三衛生組合からの要請件数と内

容について尋ねる。 

ウ 各自治会や子ども会の資源回収は引き続

き行われているが、その違い、その根拠に

ついてお尋ねします。 

エ 今後の with コロナ時代の対応について

も基本的なお考えを尋ねます。 

オ 数ヵ所ある民間の資源無料回収場所につ

いての行政関与や指導はあるのか問う。 

カ 無料資源回収場所の回収品目にバラツキ

があるが、町内一元化は困難か尋ねる。 

 

(2)  燃えるゴミ・燃えないゴミの各地域集積回

 収について 

ア 各地域の回収場所件数の把握がなされて

いるのか、いないのか、尋ねます。 

イ 新規回収場所の設置や既存場所の変更は

どのような手続きが必要なのか、自治会未

加入者の対応についても尋ねます。 

ウ 自宅前に置かれる住民も多くなっている

現状を踏まえ、当局の指導や問題点につい

て問う。 

エ 転入者(自治会加入有無)のゴミ出し指導

はどのようになっているのか尋ねます。 

オ 回収時間が 8.30から 15時頃迄とまちま

ちである、午前中での回収完了が出来ない

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水川  淳 

 加藤 宏明 

３ 
      ８ 月１３日 

午前・午後   ８時３５分 

10 

 新東会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 10番 氏名  加藤 宏明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２ 人口推移と将

来人口見込み

について 

のか尋ねる。 

カ 資源袋(金属類用)・(陶磁器・ガラス用)の

小袋の要望依頼が多く寄せられるが、作成

は可能か尋ねる。 

キ カラス、猫等の被害により残飯等で集積

場所が荒らされている、美化的にも問題で

ある。町で画一的な「ゴミ箱」(組立可能な

パイプ)の提案を要望するが、検討について

尋ねる。 

ク 今後、住みよい街、暮しやすい街には集

積回収場所の確保(購入・賃貸)を検討してい

く時期と強く感じる、今後の集積回収場所

の確保方向性について尋ねる。 

ケ 今後、夜間回収(福岡市等で実施)への移行

も検討する必要と考えるが、お考えを尋ね

る。 

コ 今後のゴミ集積回収の全般についての考

え方を尋ねる。 

 

 町制 50年間の間微増してきた人口が 2019年 1

0月末の44,126人をピークに減少傾向である、又、

前年同月比も毎月 300人前後の増加で推移してい

たが、今年度は 4月→273人増、5月末→215人

増、6月末→175人増、7月末→57人増と伸び幅

減少傾向にある、仮に 8月末→44,000 人を割り込

めば、前年同月比マイナスとなり数十年無かった

ことが発生する事態の昨今である。 

 

(1)  近年及び昨年度からの人口推移について 

ア 昨年度からの出生数及び死亡数の自然

増の変化について尋ねる。 

イ 近年の児童・生徒数の推移を尋ねます。 

ウ 近年の転入出者の推移を尋ねます。 

エ 当局として現状をどのように考えてお

られるのか尋ねます。 

 

(2)  人口表示変更について 

ア 人口や世帯数の表示は、東郷町は月末時

点で、近隣市は月初で表示される、31日と

1日の違いであるが本町も 1日表示に変更

できないか尋ねる。 

 

(3)  今後の人口推移について 

ア 何の施策もせず自然推移に期待するの

 か、新たな施策を打たれるのか尋ねます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 10番 氏名  加藤 宏明 

イ 企画部未来プロジェクト課主導で新た

な区画整理事業の着手が必要と考える

が、その考えについて尋ねます。 

 

(4)  本町の人口を踏まえ、今後の本町の将来の

方向性について 

ア 過去10年間の近隣市の増加人数は日 

進市と長久手市は 1万人以上の増加。み

よし市→約 3,200人、東郷町→約 2,500

人の増加である。施策や環境にどのよう

な違いや理由の分析をされているのか尋

ねます。 

イ 第 6次総計(案)での人口見込みは 45,70

0人(2030年)であるが、その見込みで住

みよい街づくりを進められるのか尋ねま

す。 

ウ 日進市が数年後には人口10万人を突 

破予想、日進市が単独で愛知県会議員定

数 2人区の可能性も大きい、そうなれば

本町は地理的に豊明市とで１か 2人区の

可能性も少なくはない、そこで取り残さ

れた感のある本町で愛知県との連携、連

絡ルートについての考えを問う。 

エ 総合的な人口問題についての考え方を

尋ねる。 

 

 


